

## RENNARENA

# Staatsanwaltschaft stellt Ermittlung ein

**ZWICKAU** – Die Staatsanwaltschaft Zwickau hat die Ermittlungen im Fall der anonymen Briefe, die mehrere Mülsener Gemeinderäte am 4. Februar erhalten hatten, eingestellt. Inhalt der Briefe: Auf dem Projekt Rennarena Niedermülsen soll ein Fluch liegen. Wer den Beschlüssen zur Arena zustimmt, den treffe dieser Fluch. Ines Leonhardt, Pressesprecherin der Staatsanwaltschaft Zwickau, sagte, dass sich aus dem Schreiben kein strafbares Verhalten ergibt. Ein Verbrechen sei in den Schreiben nicht angedroht worden. Auch eine versuchte Drohung im Sinne einer Nötigung sei nicht gegeben. Die Rennsportarena ist seit Bekanntwerden des Bauvorhabens in der Gemeinde umstritten. (vim)